

# CARTA DEL RECTOR OCTUBRE



## *Querida Comunidad Universitaria.*

Es un gusto saludarlos y como siempre comentar buenas noticias. Hemos tenido la inauguración del semestre, algunas carreras ya habían avanzado casi un mes, pero Ciencias de la Salud comienza unas semanas más tarde, así que fue una linda mañana donde tuvimos juegos, premiaciones y un tono de festividad familiar que caracteriza nuestros eventos.

De la mano de todas estas novedades que se pueden seguir en Campus Life, el día de la familia nos permitió seguir afianzando esos lazos de afecto y amistad que son tan importantes para la cultura organizacional. La verdad es que vemos cómo crece el sentimiento de cariño por la UHE y al mismo tiempo cómo el sentido de pertenencia se va fortaleciendo, incluso en aquellos que llevan poco tiempo en la institución. Funcionarios de la universidad con sus cónyuges, sus hijitos, las mascotas y un vibrante ambiente de alegría; espacios que nos permiten conocernos y crecer como equipo.

La selección de fútbol sigue dándonos alegrías, todos debemos no solo apoyarlos en las redes, nuestra presencia en los partidos para darles ánimo también se convierte en una forma de participación. Anímense todos a vibrar con nuestros Lobos, acompañarlos en los partidos, y que estos chicos, que dejan la piel en cada encuentro, vean el orgullo que sentimos por su representación.

El 2 de Octubre celebramos un nuevo aniversario de la fundación del Opus Dei, y todos los que trabajamos en la UHE, debemos dar gracias por la universidad va creciendo, se solidifica y posiciona como una gran institución, pero al mismo tiempo debemos pedir porque el desarrollo continúe y podamos seguir formando no solo seres humanos extraordinarios que transformarán la sociedad, sino también como un espacio laboral dónde las personas encuentran seguridad y crecimiento.

Un abrazo grande.

*Diego A. Jaramillo*

Diego Alejandro Jaramillo. PhD.  
Rector